
Informe de la  comisión web de la  FJI/Precarios  –  Asamblea
virtual 24-25 de octubre de 2020

Acciones llevadas a cabo por la comisión:

Una  de  las  primeras  acciones  iniciadas  tras  la  asamblea  de  2018 fue  la  reorganización  de  los
apartados de participación y donaciones en la web. Eso favoreció la llegada de donaciones que
tuvieron como obsequio el calendario de mujeres de ciencias. 

De forma habitual se han actualizado ciertos contenidos (contactos, documentación específica) y se
han compartido comunicados de prensa (10 desde la última asamblea). 

Otra de las acciones comprometidas en la última asamblea era la edición de un nuevo apartado
sobre cómo crear una asociación. Se vio que ese apartado ya existía en la web aunque desde la
comisión no sabemos si los detalles legales están actualizados.

Uno  de  los  aspectos  más  importantes  en  este  periodo  ha  sido  el  cambio  en  los  canales  de
comunicación  interna  de  la  federación.  A propuesta  de  miembros  de  INNOVA que  utilizaban
satisfactoriamente  Slack  como  herramienta  para  la  comunicación,  se  sustituyeron  las  listas  de
correo  por  esta  aplicación.  Para  la  transición  se constó con la  ayuda de  Guillermo Varela  que
propuso una cierta organización en canales. Se enviaron invitaciones a todos los miembros que
estaban en la lista de organización del anterior sistema en yahoo groups, 14 de ellas no fueron
respondidas.

Con respecto a la migración, se enviaron varias solicitudes a Yahoo para la descarga de información
alojada en sus servidores sobre las listas de correo, pero no fueron atendidas y Yahoo eliminó todas
las  conversaciones  pasadas.  Sería  una  acción  para  valorar  pedir  a  miembros  antiguos  de  la
federación una copia de estos correos enviada desde sus cuentas personales. 

Una de las preocupaciones en este cambio era el volumen de mensajes que se podían intercambiar
antes de que se inicie el borrado por parte de Slack. Del máximo de 10000 mensajes, en el periodo
de  un  año  que  llevamos  usando  este  sistema  (30  octubre  2019,  23  de  octubre  2020)  hemos
intercambiado 1519 mensajes, por lo que parece que el sistema es suficiente para cubrir nuestras
necesidades actuales.

Se han actualizado las informaciones sobre la organización de la federación y se ha añadido la
cuenta de correo  listasprecarias@gmail.com para tener una cuenta alternativa en caso de que los
correos  @precarios.org no funcionen.

En febrero  de 2020 unas  modificaciones  hechas  en la  web por  la  coordinadora  provocaron un
conflicto de versiones en MySQL que provocaron la caída completa de la web. Xavier de Pedro
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generosamente ofreció su servidor para alojar temporalmente la web de la federación y realizó todos
los procedimientos para restaurar el backup automático. Después de intentar recuperar el servidor y
tras descartar que pudiéramos arreglarlo, se decidió por hablar con dimensis. Gracias a la gestión de
nuevo de Xavier de Pedro, dimensis nos ofreció una nuevo servidor VPS con un descuento con
respecto  a  la  cuota  habitual.  Además,  nos  permitieron  mantener  la  máquina  antigua  hasta  que
estuviéramos  seguros  de  que  era  posible  eliminarla,  lo  que  sucedió  en  julio.  Xavier  de  Pedro
(mayormente) y Lorena configuraron el nuevo servidor y documentaron los cambios: en la web. 

Necesidades actuales de la comisión:

1)Establecimiento de un grupo de voluntarios/as estable que permita la división de tareas
2)Revisiones periódicas de los foros 
3)Actualización de la estética y contenidos

Fecha del informe: 23 de octubre de 2020
Redacta el documento Lorena Lobo, coordinadora de la comisión


